

サクラソウ日記

自学ノート提出数累計
243冊(184人)12/5現在

(自分に自信と夢を~いまをだいに、なかまとともに、一步前進をめざして) 校長 宮脇真一

実りの秋……と書こうとしましたが、すっかり冬の様相となりました。写真は前回掲載した「歯と口の健康週間」にて特選・入選したこどもたちの伝達表彰時の様子です。他のコンクール等についても、今後まだまだ表彰が続きますので、情報が入り次第紹介していきます。

今週は熊本県学力・学習状況調査及び大津町学力調査を行いました。半年間の学びの点検です。それぞれの一步前進を確認する場です。年明けの結果を待ちたいところです。



続々と (2024/11/25 撮影)

大津町教育の日 ~12月は14日(土)に行います~

既にホームページでもお知らせしているところですが、12月の大津町教育の日を、本校は14日(土)に実施します。

今回は、PTAとの新たなコラボ企画として昨年度から始めた「ドリームフェスタ」を実施します。基本コンセプトは「こどもたちの学びをより一步前に進める」こと。学びの延長上の行事としての位置付けのなかで、学校を地域に開いていく、地域と学校がつながっていくための企画です。

学校からは5・6年生の学習発表(平和学習・水俣学習及びお茶講座)を公開します。

また、警察、消防、自衛隊のほか、家入PTA会長のお取りはからいにより、地域の企業のみなさんから様々な「はたらく車」の展示をいただきます。さらに老人会の皆さんには、紙とんぼ、お手玉、かるたなどの伝承遊び体験、昨年大人気だった大津高校科学部からも理科実験の展示をしていただく予定です。

PTAイベント部からは、106名のみなさんにスタッフとして協力をいただいています。当日はもちろんのこと、これまで夏前から様々な企画・調整に尽力いただいていることに心から感謝申し上げます。

当日は、体育館、校庭、各教室が全て今回のイベント会場となります。いつも御協力をお願いしている生涯学習センターのホールでイベントがあり、駐車場をお借りすることができませんでした。ご案内しておきながら、心苦しい状況です。特に、学校から離れた地域のみなさんにはご不自由をおかけしますが、状況を御理解のうえ、参観していただくとともに、近隣のお店やマンション、路上への駐車がないように御協力願います。

プレゼント ~ありがとう~

先週末から岩手と東京への出張が続き、久しぶりに学校に出勤した火曜に、5年生の西村君が校長室をたずねて来て、「いつもありがとうございます」と、手に持っていた、「松ぼっくりツリー」を手渡してくれました。授業で製作に取り組んだとのこと。ありがたください、校長室に飾っています。



ありがとう。(2024/12/3 撮影)